

Igualdad Jurídica de los Campesinos Confirma Corte

En un fallo que confirma la libertad de asociación en el campo y la igualdad jurídica de los campesinos para recibir los beneficios de la reforma agraria, la Corte Suprema declaró inconstitucionales tres artículos de la Ley del

Comité de Organizaciones Campesinas (COC).

La Sala de lo Constitucional de la Corte, presidida por el doctor Mauricio Gutiérrez Castro, resolvió que los artículos 1, 2 y 3 del Decreto 840, que da vigen-

cia a la Ley del COC, son inconstitucionales por contrariar los artículos 1, 2, 3, 8, 11, 22, 105 y 246 de la Carta Magna salvadoreña.

La resolución fue dada a conocer ayer por la mañana a la Asamblea Legislativa, como parte demandada por haber promulgado dicha ley, por el Br. René García, notificador de la Corte Suprema.

El tribunal falla en contra de la exclusividad de las organizaciones que integran el COC para disponer del traspaso de tierras y recha-

—Favor pase a la página 31.

Suspenden Desfile Cívico por Amenazas

ZARAGOZA (La Libertad). Los directores de escuelas de esta localidad suspendieron el desfile cívico programado para hoy, debido a que los "comandos urbanos del FMLN" amenazaron con matar a los profesores y alumnos que participen en el acto conmemorativo del 168° Aniversario de la Independencia.

La amenaza surge mientras el FMLN habla de paz en la primera reunión que sostiene el gobierno de Alfredo Cristiani con los jefes terroristas y dentro del marco de una supuesta "trégua" unilateral, in-

—Favor pase a la página 31.



FALLO. El Notificador de la Corte Suprema de Justicia, Br. René García, lee la resolución que declara inconstitucional 3 Artículos de la Ley del COC.

Réplica Sobre Diferendo con Honduras Tratarán en Londres

Juristas y funcionarios salvadoreños se reunirán hoy en Londres, Inglaterra, con tres asesores internacionales para tratar sobre la versión final de la réplica que El Salvador presentará el 10 de diciembre en la Corte Internacional de Justicia que conoce del dife-

rendo entre Honduras y El Salvador.

La delegación salvadoreña está integrada por los doctores Alfredo Martínez Moreno, Abel Salazar Rodezno y las licenciadas Celina Quinteros, Ana María Sagastume de Martínez

—Favor pase a la página 70.



ENTREGAN VIVIENDAS. Ochenta viviendas a igual número de familias damnificadas por el terremoto de 1986, construidas por Cruz Roja Salvadoreña, fueron entregadas en la colonia Chahin, en Cuscatancingo. El Sr. Tedfilo Simán (de saco) presidió la rifa para la adjudicación de las casas.

Ungo y Chávez Mena Evaden el Debate con Ministros

Después de haber aceptado enfrentarse con los ministros de Economía y Planificación, en un debate público sobre el plan económico del gobierno, los aliados políticos FIDEL Chávez Mena, del PDC, y Guillermo Ungo, de la Convergencia Izquierdista, se re-

—Favor pase a la página 29.

Bush y Cristiani Irán a "Conferencia Miami 89"

El Presidente de los Estados Unidos, George Bush, y su homólogo salvadoreño, Alfredo Cristiani, participarán en la "Conferencia Miami 89", que se desa-

rollará del 29 al 30 de noviembre y del 1 al 2 de diciembre en Miami, Florida.

—Favor pase a la página 27.

Acusan de Hurtar Alambre a ex Ministro de Justicia

El abogado democristiano Julio Alfredo Samayoa h., ex-ministro de Justicia, ha solicitado una exhibición personal a la Corte Su-

prema porque teme que se libren órdenes de captura en su contra bajo los cargos de usur-

—Favor pase a la página 38.

Beca 'Dr. Rodríguez Porth' Para Mejores Bachilleres

La beca "Dr. Jose Antonio Rodríguez Porth" ha sido institucionalizada por el Gobierno para otorgarla a cada uno de los primeros tres bachilleres académicos de cada año y al primer bachiller de cada uno de los otros bachilleratos del sistema educativo, según se informó.

Fuentes oficiales dijeron que la

beca constituye un homenaje a la memoria del recordado Dr. Rodríguez Porth, ya que fue un ciudadano íntegro, talentoso jurista y figura esclarecida.

La beca será otorgada a estudiantes salvadoreños de instituciones oficiales para realizar estudios en

—Favor pase a la página 40.

Cirujanos Nacionales y Extranjeros en Simposio

Eminentes cirujanos nacionales y extranjeros participarán como ponentes en el Primer Simposio Nacional de Cirugía, informaron ayer directivos de la Sociedad de Cirugía de El Salvador.

El simposio, dijeron en visita a EL DIARIO DE HOY, tiene por objetivo dar a conocer los

—Favor pase a la página 70.

Ejército Podría Reducirse al Lograr la Paz: Montano

Las Fuerzas Armadas podrían reducir el número de sus miembros si se logra la pacificación del país, declaró el Viceministro de Seguridad Pública, coronel Inocente Orlando Montano.

El alto jefe militar agregó que el crecimiento del Ejército Nacional ha dependido en los últimos años de la guerra subversiva impulsada por el FMLN-FDR.

"Son las condiciones las que determinan la cantidad de tropa que debe existir en una república", insistió, pero haciendo la salvedad de que "bien podrían sus cifras (del Ejército) reducirse con el advenimiento de la paz".

Según fuentes militares, después de contar con un aproximado de doce mil efectivos en 1980 el Ejército salva-

—Favor pase a la página 40.



ANUNCIAN SIMPOSIO. Miembros de la Sociedad de Cirugía invitan al Primer Simposio de Cirugía sobre avances del tratamiento de patología de cabeza, cuello y mama, del 21 al 23 de septiembre, en el Hotel Camino Real. Informan: Dres. Ricardo Trabantino, Andrés Hernández, Edgardo...